



Kitzingen, den 03.05.2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das „Handy“ oder Smartphone ist auch bei Ihrem Kind ein unverzichtbarer Begleiter im Alltag. Aber das **Smartphone** ist heute ein **leistungsfähiger Computer**, meist **mit mobilem und ständigem Internetzugang**. Man kann, wie wir alle wissen, sehr viel damit machen- neben dem eigentlichen Telefonieren.

Das bringt für unsere Schüler jedoch auch ein **großes Risiko und ernst zu nehmende Gefahren**.

Oft haben hier bereits Schüler- auch aus unserem Schulamtsbezirk Kitzingen- sehr negative Erfahrungen gemacht, gegen geltende Gesetze verstoßen oder sich sogar strafbar gemacht; die Polizei kam und man wurde vor Gericht gestellt.

Damit Ihnen und Ihrem Kind das möglichst nicht passiert, laden wir sie dringend zu unserem Informationsabend „Risiken und mögliche Strafen bei der Handynutzung durch Kinder und Jugendliche“ ein. Wir konnten für den Informationsabend eine große Expertin auf diesem Gebiet gewinnen.

Datum: Montag, 13.05.2024 um 18:30 Uhr

Ort: Aula der D.-Paul-Eber-Mittelschule Kitzingen

Wir freuen uns auf Sie

Mit freundlichen Grüßen Ihr Elternbeirat & Schulleitung



-----Ausschneiden und bitte bis zum 08.05.2024 bei der Klassleitung abgeben-----

Name des/der Schüler/in: _____ Klasse: _____

Ich/wir kommen Informationsabend „Handy“ mit _____ Personen.

Ich/wir können am Informationsabend „Handy“ leider nicht teilnehmen.

Kitzingen, _____

Unterschrift der Erziehungsberechtigten